

ARTZT  
neuro



# RASTERBRILLE & FARBBRILLEN

PINEHOLE GLASSES & COLOURED GLASSES



RASTERBRILLE.....	4
PINEHOLE GLASSES .....	5
FARBBRILLEN .....	8
FARBBRILLEN-SET .....	10
FARBBRILLEN EINZELN.....	12
COLOURED GLASSES.....	14
COLOURED GLASSES SET .....	16
COLOURED GLASSES SINGLE .....	18

## RASTERBRILLE

**Entspannt die Augenmuskulatur bei gleichzeitiger Fokussierung.**

### **Anwendungshinweise:**

- » Kein Sonnenschutz. Nicht zur direkten Beobachtung der Sonne verwenden.
- » Nicht zum Schutz gegen künstliche Lichtquellen (z.B. Solarien) verwenden.
- » Nicht als Augenschutz gegen mechanische Einwirkungen (z.B. Stöße) verwenden.
- » Nicht zur Verwendung beim Führen von Autos oder sonstigen Fahrzeugen geeignet. Nicht beim Verwenden von Werkzeugen oder sonstigen Maschinen geeignet.
- » Bei Augenerkrankungen oder -fehlstellungen sollte eine Benutzung nur nach Rücksprache mit dem behandelnden Arzt oder Therapeuten erfolgen.

## PINHOLE GLASSES

**Relax the eye muscles when focussing.**

### **Restrictions of use:**

- » Not for direct observation of the sun.
- » Not for protection against artificial light sources (e.g. solaria).
- » Not for use as eye protection against mechanical impact hazards.
- » Not suitable for use when driving cars or other vehicles. Not suitable for use when using tools or other machinery.
- » In case of eye diseases or misalignments, the product should only be used after consultation with the doctor or therapist in charge.



## Entspannungs-Übungen Visuelles System (Rasterbrille)

Die Rasterbrille entspannt deine Augen, indem sie den Stressfaktor Licht reduziert, das einfallende Licht aber punktuell bündelt. Dies kann unterschiedlich genutzt werden. Bei visuellem Stress, wie er z.B. bei alten Kopfverletzungen oder intensiver Computerarbeit oft vorkommt, kann die Brille dazu beitragen, Leistungen besser abzurufen. Zudem verschafft die Rasterbrille einen klareren Blick. Daher wird sie häufig in Kombination mit anderen Sehübungen eingesetzt. Die Brille kann 5-10 Minuten vor dem Visual-Training zur Entspannung, aber auch zwischendurch im Alltag oder auch aktiv im Sport getragen werden.



6

## Relaxation exercises, visual system

Pinhole Glasses relax your eyes by reducing the stress factor of light, but the incident light is (selectively) bundled in a more focussed manner. This can be used in various ways. The glasses can help to improve your performance when you're dealing with visual stress, which often occurs with old head injuries or intensive computer work. In addition, Pinhole Glasses provide a clearer view. They are thus often used in combination with other visual exercises. The glasses can be worn for relaxation 5-10 minutes before the visual training as well as in everyday life or actively during sports.



7

## FARBBRILLEN

Jede Farbe hat einen spezifischen, individuellen Effekt auf unsere Psyche und unseren Körper. Das Tragen von Farbbrillen kann die Stimmung, Kreativität und Konzentration beeinflussen.

Die im Folgenden möglichen Wirkungen sind nur Richt- bzw. Erfahrungswerte, der tatsächliche Effekt kann bei jedem Nutzer individuell auftreten bzw. variieren.

### Allgemeine Hinweise:

Empfehlungen für Pflege und Lagerung: mit Seifenwasser abspülen, mit einem weichen Tuch trocken wischen. Halte die Linsen frei von Kratzern, um deine Qualität zu erhalten.

Die farbigen Gläser haben „UV400“- Schutz.

### Anwendungseinschränkungen:

- » Nicht zur direkten Beobachtung der Sonne verwenden.
- » Nicht zum Schutz gegen künstliche Lichtquellen (z.B. Solarien) verwenden.
- » Nicht als Augenschutz gegen mechanische Einwirkungen (z.B. Stöße) verwenden.
- » Nicht zur Verwendung beim Führen von Autos oder sonstigen Fahrzeugen geeignet. Nicht beim Verwenden von Werkzeugen oder sonstigen Maschinen geeignet.
- » Farbbrillen nicht im Dunkeln tragen.
- » Bei Augenerkrankungen oder -fehlstellungen sollte eine Benutzung nur nach Rücksprache mit dem behandelnden Arzt oder Therapeuten erfolgen.



## FARBBRILLEN-SET

### Mit einfachem Magnet-Clip-System

Set als günstige Einsteiger-Variante zum Testen der eigenen Reaktion auf die verschiedenen Farben. Farbkombination möglich.

#### Lieferumfang:

- 1 Brille,
- 6 farbige Magnet-Aufsätze,
- 1 Brillenetui,
- 1 Brillenputztuch



## FARBBRILLEN (EINZELN)

### Sportliches Design für hohe Ansprüche

Die perfekte Variante für Profi- und Hobbysportler.

Der Polarisationsfilter sorgt für stärkere Kontraste. Zudem ist die Passform besser für sportliche Aktivitäten geeignet.



Die im Folgenden möglichen Effekte sind nur Richt- bzw. Erfahrungswerte, der tatsächliche Effekt kann bei jedem Nutzer individuell auftreten bzw. variieren.

### Gelb – Konzentration

Aufmunternd, heiter, stimulierend. Weitet die Pupillen und erhöht den Kontrast. Nicht empfohlen bei gestresstem visuellen System.

### Rot – Kraft

Anregend, beschleunigend, tonisierend. Starke Reizwirkung. Kurze Tragezeit empfohlen.

### Grün – Harmonie

Neutralisierend, beruhigend, ausgleichend. Kann bei Bedarf länger getragen werden.

### Blau – Anti-Stress

Entspannend, beruhigt die Atmung. Kann bei Bedarf länger getragen werden.

## COLOURED GLASSES

Each colour has a specific, individual effect on our psyche and our body. Wearing coloured glasses can affect mood, creativity and concentration.

The possible effects are only indicative/empirical values; actual effects may vary from user to user.

### General information:

Recommendations for care and storage: rinse with soapy water, wipe dry with a soft cloth. Keep lenses free from scratches to maintain its quality.

The Coloured Glasses (Clip-Ons and Single-coloured glasses) have „UV400“-protection.

### Restrictions of use:

- » Not for direct observation of the sun.
- » Not for protection against artificial light sources (e.g. solaria).
- » Not for use as eye protection against mechanical impact hazards.
- » Not suitable for use when driving cars or other vehicles. Not suitable for use when using tools or other machinery.
- » Do not wear colour glasses in the dark.
- » In case of eye diseases or misalignments, the product should only be used after consultation with the doctor or therapist in charge.





## COLOURED GLASSES SET

### with easy magnetic clip system

Set as a low-cost beginner-friendly variant for testing your own reaction to different colours. Colour combination possible.

#### Scope of delivery:

- 1 pair of neutral glasses,
- 6 coloured magnetic clips,
- 1 glasses case,
- 1 cleaning cloth



## COLOURED GLASSES (SINGLE)

### Sporty design for high standards

The perfect variant for professional and amateur athletes.

The polarization filter provides higher contrasts. In addition, the fit is more suitable for sports activities.



The following possible effects are only indicative or empirical values, the actual effect may occur or vary with each user individually.

### Yellow – concentration

Uplifting, cheerful, stimulating. Widens the pupils and increases contrast. Not recommended for stressed visual system.

### Red – Power

Stimulating, accelerating, tonic. Strong irritant effect. Short wearing time recommended.

### Green – Harmony

Neutralising, calming, balancing. Can be worn longer if necessary.

### Blue – Anti-Stress

Relaxing, calms breathing. Can be worn longer if necessary.

# ARTZT neuro

## DIE APP FÜR DEIN NEURO- TRAINING

### NEU UND EINZIGARTIG:

- speziell entwickelt fürs Neuro-Training
- alle Neuro-Tools in nur einer App
- mehrere App-Funktionen parallel nutzbar

JETZT  
HERUNTERLADEN:  
ARTZT neuro App



© 2023 Ludwig Artzt GmbH Schiesheck 5,  
65599 Dornburg, Germany

V2 | 0523 | LA-6329, LA-6383, LA-6384,  
LA-6385, LA-6386, LA-6325

[arztneuro.com](http://arztneuro.com)